
開会前にまちづくり部長から委嘱状交付を行った。

発言者 発　　　　言　　　　内　　　　容
１．開会 事務局

杉浦館長
まちづくり部長　

事務局
　宮沢賢治イーハトーブ館管理運営規則第６条第２項の規定により会長に議
長を務めていただきます。

岩田議長
　それでは、議事に入ります。
　⑴平成２２年度宮沢賢治イーハトーブ館の事業報告を議題とします。
　事務局から説明願います。

事務局（戸） 　説明

岩田議長
　説明が終わりました。
　質問等があれば出してください。

中村 　入館者であるが、大震災の風評被害はあるのか

事務局（戸）

　連休中の岩手県内の観光客入込数であるが、前年対比26.8％という報道が
あったとおり厳しい状況にある。
　大震災がなかったとしても、全国の類似施設の入館者数は減少傾向にあり、
何らかの対策を講じていく必要があると感じている。

浅沼委員
　大迫は、極端に減っている。
　ひな祭りは例年より多かったが、震災後は減っている。

事務局（牛）
　連休中は、約５割の入館者数であった。
　今後は、修学旅行の行き先が福島から岩手に移行していて記念館の予約が
多くなっている。

阿部委員 　記念館とイーハトーブ館の連携は、どうなっているのか。

事務局（牛）
　ポスターなどでお知らせしているが、団体などは記念館４０分の見学で次に
行ってしまう。
　団体にもよるが案内している。

高橋（輝）委員
　ホールなど貸し出す条件は、賢治関連としているが、それでいいのか。
　利用料をいただいても良いのではないか。

事務局（牛）

　記念館の事業でホールを使って前年度遠野の語り部を呼んで事業をした。
　また、修学旅行にも使ったことがある。
　無料として音響機材も自分たちで操作することとしているし、　有料にすると
いろいろ問題が出てくる。

阿部委員 　無料だから使い勝手が良いということでなく、光熱水費を取っても良いと思う。
菊池部長 　指定管理者制度を視野に入れながら今後検討していきたい。
多田委員 　館利用の申し込み方法はどうなっているのか。

事務局（戸）
　利用時間は、午前８時３０分から午後５時の開館時間にしている。
　また、申込書に記載していただくか電話で予約を入れてもらっている。

武政委員 　夜は、利用できないのか。

事務局（戸）
　今のところ、開館時間に限り利用していただいているが、今後指定管理者制
度に移行した場合、指定管理者次第であると思う。

岩田議長
　その他、質問ご意見等ありませんか。
　他になければ、⑴平成２２年度宮沢賢治イーハトーブ館の事業報告を承認願
いたい。

岩田議長
　次に⑵平成２３年度宮沢賢治イーハトーブ館の事業計画についてを議題とし
ます。
　事務局から説明願います。

事務局（戸） 　説明

（承認）

３．議事

宮沢賢治イーハトーブ館
平成２３年度　運営審議会議事録

２．あいさつ
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岩田議長 　意見等があれば出していただきたい。

阿部委員

　事業計画そのものはいいのだが、イーハトーブ館の中に学会イーハトーブセ
ンターの事務局があるということが分からないのはいかがなものか。
　賢治関連各種行事がわかるものや賢治の情報発信センターみたいなものが
欲しい。

菊池部長
　市内各団体の有機的連携が必要と考えていることから、賢治のまちづくり委
員会を立ち上げた。
　ここで、市がやるもの、団体がやるものを分別していきたい。

高橋（輝）委員
　学会イーハトーブセンターの設立当初、情報発信的機能を担うことだったと
思う。
　センターとしてどのようにあればよいか検討していくべきである。

岩田議長
　各地の団体の情報を集めて整理し、各地の団体の動きを発信していくことが
必要。

越後委員 　風のセミナーを復活してほしい。

事務局（牛）
　記念館事業として賢治の世界セミナーで復活した。
　小中学校に案内を出した。
　ワークショップで自然・石・天体等の観察会などを予定している。

岩田議長
　全国で賢治を習うのに地元の子どもも広く触れるべきである。
　各学年でふれて大人になったときに発信できれば良い。

阿部委員
　イーハトーブ館が来館者に対して何をしているかわからせてほしい。
　この胡四王エリア全部で何をしているのかわかるようにしてほしい。
　ＪＲでＰＲが必要。観光協会と連携していくべきである。

岩田議長

　いろいろ良い意見が出たので参考にして改善していってほしい。
　その他、質問、意見等ありませんか？
　無いようなので、⑵平成２３年度宮沢賢治イーハトーブ館の事業計画を承認
願います。

岩田議長 　ありがとうございました。議事を終了します。
４．その他

岩田議長
　長年の要望であるが、アプローチの階段に手すりがほしい。
　市当局のご配慮をお願いしたい。
　予算の関係もあるため、希望がかなえられないでいる。

５．閉会 岩田議長 　他になければ、平成２３年度運営審議会を終了します。

（承認）

３．議事


